

Die finanziellen Aspekte des Einsatzes von Gemeindepräventologen/ innen Gemeinwohlerwicklern /innen, Dorfentwickler/ innen Dorfberatern/innen

Die Moderationsprozesse nach dem Saarburger Modell werden von den Kranken/Gesundheitskassen in Rheinland-Pfalz (AOK-Barmer-IKK Südwest) finanziell unterstützt.

Diese Förderung erfolgt im Rahmen des Präventionsgesetzes. Das Setting Kommune wird gezielt angesprochen.

Beispiel:

Moderation 7000 Euro (80 Euro pro Stunde)

Projektgruppenunterstützung/ Anschubfinanzierung 500 Euro pro Gruppe

Förderung der themenbezogenen Veranstaltungen und Seminare

Anschubfinanzierung einer Dorfgesundheitshütte

Die Kassen haben erkannt, dass das Saarburger Modell die Kriterien für die soziallagen bezogene Gesundheitsförderung erfüllt und in der Praxis erfolgreich umgesetzt wird.

Weitere Förderungen erfolgten durch die Stiftung Zukunft des Landkreises Trier-Saarburg und durch den Natur-Park Saar-Hunsrück.

Das Umweltministerium des Saarlandes ist bereit Prozesse im Saarland zu unterstützen.

Die Lebenswelt Kommune ist der zentrale Ansatzpunkt für Gesundheitsförderung und Prävention.